

Niederschrift

über die 12. Sitzung / 15. WP des Ortsbeirates Dreisbach am Mittwoch,
den 04.11.2009

Sitzungsort: DGH Dreisbach
Sitzungsdauer: 19.00 Uhr – 21.00 Uhr

Teilnehmer: Ortsbeirat
- Peter Balzer
- Frank Becker
- Frank Dühr
- Karl-Heinz Eckhardt
- Florian Moritz

sonstige Teilnehmer: ca. 10 Jugendliche und Erwachsene als Zuhörer

Schriftführer: Frank Becker

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Feststellen der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
3. Mitteilungen und Anfragen
4. Erweiterung der Friedhofshalle - Sachstand
5. Dachsanierung DGH Dreisbach – Sachstand
6. Befestigung Abstellfläche Altglascontainer – Sachstand
7. Behindertengerechter Eingang / Notausgang DGH – Sachstand
8. Einrichtung von Skate - Rampen in Dreisbach
9. Neugestaltung des Überweges zum Tiefbrunnen (verlängerte Bornbachstraße)
10. Befestigung von Wirtschaftswegen
11. Verschiedenes

TOP 1 und 2:

Ortsvorsteher Karl-Heinz Eckhardt eröffnet die Sitzung und begrüßt den Ortsbeirat und die anwesenden Gäste.

Er stellt die Beschlussfähigkeit, die Tagesordnung sowie die ordnungsgemäße Ladung fest. Zur Tagesordnung bestehen keine Einwände. Auf Anfrage von Frank Dühr beginnen wir mit Tagesordnungspunkt 8.

TOP 8: Einrichtung von Skate - Rampen in Dreisbach

Die anwesenden Jugendlichen übergeben dem Ortsbeirat einen Brief mit der Bitte:

„Wir hätten gerne eine Skate-Rampe in Dreisbach. Wir Jungs und Mädels würden uns freuen wenn sie das ermöglichen könnten, denn wir Kinder brauchen etwas wo wir uns austoben und spielen können. Der Sportplatz reicht uns nicht dafür, er ist zu weit vom Dorf weg und dort kann man ja auch nur Fußballspielen. Wir wissen es gibt hier nicht viel Platz aber wir hätten Vorschläge z.B. der Platz über den Altglascontainern zum Seeberg hoch aber dann müsste man die Wiese weg machen oder neben dem DGH.

Wir würden uns alle sehr freuen wenn sie uns weiter helfen könnten.“

Die Jugendlichen übergeben uns zusätzlich eine Liste mit 84 Unterschriften von Kindern und Erwachsenen aus Dreisbach die dieses Projekt unterstützen.

Die Jugendlichen vertreten durch Wortführer Lorenzo Cedano sagen weiterhin, dass die Anlage so ähnlich sein sollte wie die in Aßlar neben dem Minigolfplatz (Foto anbei). Die notwendige Reinigung der Anlage würden die Jugendlichen in Eigenleistung übernehmen.

Der Ortsbeirat und die Erwachsenen Zuhörer sprechen sich dafür aus die Jugendlichen bei diesem Vorhaben zu unterstützen.

Der Ortsbeirat bittet die Gemeinde Ehringshausen zu Prüfen welche Flächen in Dreisbach geeignet wären eine solche Anlage zu errichten. Weiterhin müsste geprüft werden welche Bau- und Betriebsvorschriften eingehalten werden müssen und zum Schluss welche Mittel können von der Gemeinde dafür bereitgestellt werden. Es wäre schön wenn dieses Projekt schnellstmöglich in die Tat umgesetzt werden könnte.

TOP 3: Mitteilungen und Anfragen

Keine Punkte

TOP 4: Erweiterung der Friedhofshalle - Sachstand

Die Mehrzahl der Dreisbacher Bürger und Bürgerinnen sind mit dem Resultat des Umbaus der Friedhofshalle nicht einverstanden. Viele stellen auch die Frage wann den der Umbau jetzt abgeschlossen wird und können gar nicht verstehen, das dass schon der Endzustand sein soll. Einige sprechen von einem unzumutbaren Zustand und kritisieren wie man für eine weiße Wand soviel Geld ausgeben kann.

Die Halle muss mindestens von 3 Seiten geschlossen sein um nicht der Zugluft ausgesetzt zu sein. Weiterhin muss man bei ungünstigen Windverhältnissen trotz Überdachung im vorderen Bereich den Regenschirm aufspannen um nicht nass zu werden.

Der Ortsbeirat bittet um einen Ortstermin um über notwendige Verbesserungen zu beraten.

TOP 5: Dachsanierung DGH Dreisbach – Sachstand

- Offensichtlich sind bei den abschließenden Arbeiten am Dach des DGH Dreisbach die Abdeckungen der beiden Kamine vergessen worden. Um Schäden durch eindringendes Wasser zwischen Schiefer/Isolierung und Verschalung zu vermeiden sollte hier schnellstmöglich etwas unternommen werden.
- Die Dachrinnen zu Straßenseite laufen bei starkem Regen insbesondere im Bereich der Gaupen wo die Schrägen zusammenlaufen über und das Wasser läuft in die darunterliegenden Kellerfenster.
- Die Dachrinne auf der rechten Seite in Richtung Familie Balzer ist an mehreren Stellen undicht.

Hier sollte eine Ortsbegehung für schnelle Abhilfe sorgen.

TOP 6: Befestigung Abstellfläche Altglascontainer – Sachstand

Die Befestigung der Abstellfläche war schon in mehreren Sitzungen unter anderem in der Haushaltssitzung 2008 Tagesordnungspunkt (siehe Niederschrift 8.Sitzung WP 15) in der Bürgermeister Eberhard Niebch versprach, dass die Arbeiten im Zuge der Straßensanierung in Dreisbach miterledigt würden.

Da in diesem Bereich auch noch Wasser aus dem Hang drückt kommt es hier im Winter zu einer erheblichen Sturzgefahr bei Glätte.

TOP 7: Behindertengerechter Eingang / Notausgang DGH – Sachstand

Ortsvorsteher Karl-Heinz Eckhardt informiert die anwesenden Bürger und Bürgerinnen über den aktuellen Stand der Baumaßnahme. Die Gäste können Einblick in die zur Zeit gültige Zeichnung nehmen.

Im Anschluss entbrannte eine kurze Diskussion über Vor- und Nachteile der angestrebten Lösung.

TOP 9: Neugestaltung des Überweges zum Tiefbrunnen (verlängerte Bornbachstraße)

Der Übergang über die Bornbach sollte erneuert werden (**Ortstermin**).

TOP 10: Befestigung von Wirtschaftswegen

Der Verbindungsweg zwischen Eiseiche und verlängertem Kirchweg (im Bereich der Ranch) ist für land- und forstwirtschaftliche Fahrzeuge nicht mehr zu befahren. Hier sollte dringend eine Sanierung erfolgen.

TOP 11: Verschiedenes

- Am Ortseingang Dreisbach aus Richtung Sinn kommend wäre es sinnvoll das Oberflächenwasser der Kanalisation zuzuführen um eine Überschwemmung der anliegenden Grundstücke und des Dorfplatzes zu verhindern. Die Gemeinde hat den zugehörigen Graben an den Anlieger verkauft. Dadurch ist kein geregelter Ablauf mehr möglich (**Ortstermin erforderlich**).
- Die Kiefer am unteren Rand des Friedhofes sollte zurückgeschnitten / gefällt werden um der Gefahr herabfallender Äste bzw. abgerissener Äste durch vorbeifahrende LKW vorzubeugen.
- Beim Einlauf der Bornbach in die Verrohrung sollte schon im Jahr 2008 Beton eingebracht werden. Da der Bachlauf in diesem Jahr nicht trocken wurde ist die Maßnahme auf 2009 verschoben worden. In 2009 war die Bach über mehrere Wochen ausgetrocknet aber wieder ist nichts passiert.
- Anfang 2009 wurde am Ortseingang von Dreisbach entweder von der Gemeinde oder dem Amt für Straßen und Verkehrswesen ein großer Baum gefällt. Das Astwerk bzw. der Stamm liegen seit dem hinter der Leitplanke. Das ist kein schöner Anblick und sollte aus diesem Grund entfernt werden.
- Der Verwalter der Dreisbacher Grillhütte Joachim Herbel beantragt das im Bereich der Außenfeuerstelle zwei Sitzgarnituren (von der Lebenshilfe) angebracht werden, da es immer wieder Fragen bezüglich Sitzmöglichkeiten in der Nähe des Feuers gibt . Weiterhin gibt er zu bedenken, dass die Versorgungsleitungen (Wasser und Strom) zur Grillhütte in einem sehr maroden Zustand sind und dringend erneuert werden sollten. Hier sollte ein **Ortstermin** für Klarheit sorgen.

Ortsvorsteher Karl- Heinz Eckhardt beendet gegen 21.00 Uhr die Sitzung.

Frank Becker
Schriftführer

Karl-Heinz Eckhardt
Ortsvorsteher